

In eine erfolgreiche Zukunft blicken...



Wir aber benötigen den Blick nach vorne. Die Zahl der Geburten und damit auch der Schülerinnen und Schüler steigt seit Jahren erfreulicherweise wieder stetig an, auch in unseren Nachbarkommunen.

Die Mittelschule ist in unserer Region ein Erfolgsmodell geworden. Ein Ausbau, bzw. Neubau der Grund- und Mittelschule wird jährlich dringender und steht uns unmittelbar bevor, wenn wir unsere Kinder zeitgemäß und modern auf ihre Zukunft und das Leben vorbereiten wollen.



Dabei wollen wir dem Beispiel von „Diakoneo“ folgen, wo der Umbau der Realschule, des Gymnasiums und der beruflichen Schulen vor dem baldigen Abschluss steht.

Auch brauchen wir in neuen Baugebieten Wohnraum für junge Familien und im Gewerbegebiet Platz für weitere Gewerbetreibende. Die Nachfrage ist weiterhin ungebrochen, und die Gemeinde hat lediglich ein paar Restflächen im Gewerbegebiet in der eigenen Hand.

